

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

IU expresa su repulsa ante la convocatoria del pleno municipal del día 15 de septiembre en horario de mañana.

Nota de Prensa



**con la gente
de izquierda**

En San Sebastián de los Reyes, a 13 de septiembre de 2011

IU expresa su repulsa ante la convocatoria del pleno municipal del día 15 de septiembre en horario de mañana.

No entendemos como se puede convocar un pleno a las 10 de la mañana, cuando la asistencia de vecinos por razones laborales es más escasa que si fuera convocada por la tarde, como venía haciéndose hasta ahora en el Ayto. de San Sebastián de los Reyes .

IU manifestó en el pleno del 15 de junio su postura al respecto a través de nuestro portavoz Javier Heras *“Nosotros consideramos que las sesiones tiene que ser siempre por la tarde para facilitar la participación de los vecinos del municipio”*, intuyendo la modificación del horario.

El Gobierno del PP en San Sebastián de los Reyes, [aprobó una moción en declaración institucional, presentada a instancias de IU Sanse](#) sobre la transparencia. Para IU la transparencia es que la mayoría de los vecinos y vecinas puedan asistir al pleno, cuestión que para el PP no es prioritaria dado el cambio de horario del próximo pleno.